

憲法改悪反対の声を広げよう！ 「5・3おおさか総がかり集会」に参加！！

憲法記念日の5月3日（日本国憲法施行69周年の日）、東京や全国各地で「憲法改悪反対！」「戦争法廃止！」の集会が行われました。大阪・扇町公園でも「5・3おおさか総がかり集会」が開催され、地本もJR総連近畿地協の仲間と共に参加してきました。集会には、約2万人の労働者・市民が集まり、集会終了後に扇町公園から西梅田公園まで「戦争法廃止！」「憲法改悪反対！」「安倍政権の暴走をとめよう！」と訴えながらパレードを行いました。

2015年9月19日、安倍政権は、安保法制＝戦争法の強行可決を行いました。しかし、「殺し殺される戦争法は廃止を！」の世論と運動は広がり続けています。

私たちも職場・地域から「戦争法廃止！」の声をあげ、広げていきましょう。



何のための護憲

憲法改正に反対し、署名を上げる参加者たち
大阪府北区3日午後1時30分、森岡道子撮影

憲法「当事者」は私

憲法記念日の3日、改悪を訴える団体や賛成を掲げる団体が全国各地でイベントや集会を開いた。夏の参院選の結果次第では憲法改正が政治日程に上る可能性もあり、公布70年の節目で憲法を巡る論議が熱を帯びている。
（平川碧也、竹下理子、花澤英、武内彩、山崎健児）

誰のための改憲